



# Google Summer of Code

Der Google Summer of Code ist ein von Google organisiertes Sommerprogramm für Studierende, in dem sie sich in Open Source Projekte involvieren und mehr über Open Source Projekte lernen können. Es findet im Jahr 2020 zum 16. Mal statt! Über 15,960 Studierende aus 109 Ländern haben bisher daran teilgenommen.

Der Google Summer of Code ist ein einzigartiges Programm in dem Studierende einen Mentor oder eine Mentorin an die Seite gestellt bekommen der oder die sie in die Open Source Community einführt und sie beratend während der Bearbeitung eines real existierenden Open Source Projekts unterstützt. Die Projekte decken dabei eine Vielzahl von Themenfeldern ab. Beispielsweise können sich Studierende mit Open Source Projekten in den Feldern Cloud, Betriebssysteme, Grafikdatenverarbeitung, Medizin, Programmiersprachen, Robotik u.v.m. Es handelt sich bei diesem Programm um kein Praktikum, aber um eine wertvolle Erfahrung fürs Leben.

Die Studierenden können sich ab dem 16. März 2020 und bis zum 31. März 2020 bewerben.

---

[Google Summer of Code \(g.co/gsoc\)](https://www.google.com/search?q=Google+Summer+of+Code) is Google's summer program for university students to learn about, and get involved in open source. It's happening again for the 16th year in 2020! Over 15,960 students from 109 countries have participated.

Google Summer of Code is a unique program where students are paired with a mentor to introduce them to the open source community and provide guidance while they work on a real-world open source project during their summer break from university. Projects cover a wide range of fields including: Cloud, Operating Systems, Graphics, Medicine, Programming Languages, Robotics, Science, Security and many more. This is not an internship but still provides an invaluable experience and looks great on a resume!

The application period opens on **March 16, 2020** and ends on March 31, 2020.